



Projekt Gemeinschaftsgarten Breitensee



Am 1. April 2017, fand bei Kaiserwetter der Spatenstich zum mehrjährigen Projekt Gemeinschaftsgarten Breitensee im Rahmen der Gesunden Gemeinde statt. Es wurde unter der fachlichen Leitung von Herrn Manfred Hemmelmeyer (Gartengestaltung) eine Kräuterspirale angelegt. Tatkräftige Männer halfen in Windeseile die Spirale fertigzustellen. Die Veranstaltung war sehr gut besucht. Unter den Gästen Herr Bürgermeister Gernot Haupt, Vizebürgermeister Richard Kohl, die Stadträtin für Gesundheit Wittmann Walpurga, die Regionalbetreuerin von Natur im Garten Frau DI Anna Leithner, die Pastoralassistentin Inge Dellert und die Arbeitskreisleiterin der Gesunden Gemeinde Rosemarie Ankowitsch.

Es wurde von Natur im Garten feierlich eine Förderung in Höhe von € 300,- in Form von Pflanzgutscheinen überreicht. Beim traditionsreichen Familienbetrieb Hemmelmeyer Baumschule und Gartengestaltung werden diese Pflanzengutscheine bestens investiert. Um von Beginn an das Geben und Nehmen dieses im Entstehen begriffenen Gemeinschaftsgartens im Ausgleich zu halten, wurde das Areal von Frau Inge Dellert (Pastoralassistentin) gesegnet. Es gibt auch schon ein Maskottchen: einen selbstgefilzten Igel einer blinden Qi Gongteilnehmerin. Der Arbeitskreis kredenzt wohlschmeckende Gemüsesuppen und es gab belegte Brote vom Bioschwein der Rasse Mangalitza von Toni Hubicek. Zug um Zug werden ein Gerätehaus und ein Gemeinschaftsplatz gebaut, ein Insektenhotel, sowie Hochbeete und Gemüsebeete sind im Entstehen. Viele ehrenamtliche Helfer sind begeistert dabei, das Areal von 500m² zu verschönern und in einen Garten der Sinne, der Kommunikation und der Wissensvermittlung zu verwandeln. Geplant sind Vorträge beim Insektenhotel, genauso wie eine Pflanzenbörse, ein lehrreicher Spaziergang für die Kindergartenkinder, Austausch der Bevölkerung von Kräuter- u. Pflanzenwissen, Rezepteaustausch u. kleine Feste werden organisiert. Das ist gelebte Gesunde Gemeinde. Es war eine rundum gelungene Veranstaltung.